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УМЫШЛЕННОГО ПРИЧИНЕНИЯ ТЯЖКОГО ВРЕДА ЗДОРОВЬЮ
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Рассмотрены типичные следственные ситуации при расследовании умышленного причинения тяжкого вреда здоровью. 
Проанализированы дела о преступлениях, предусмотренных ст. 111 Уголовного кодекса Российской Федерации*. Выявлено, что наиболее 
типичной является следственная ситуация, при которой личность виновного известна, его местонахождение установлено; менее типичны 
ситуации, когда личность виновного известна, однако неизвестно его местонахождение; еще реже встречаются ситуации, когда о 
виновном есть лишь отдельные сведения или их нет совсем. Для каждой следственной ситуации описаны основные следственные и иные 
процессуальные действия.
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Typical investigative situations in the investigation of intentional infl iction of grievous bodily harm are considered. Cases of crimes provided for 
in Article 111 of the Criminal Code of the Russian Federation are analyzed. It has been revealed that the most typical is the investigative situation in 
which the identity of the guilty person is known, his whereabouts are established, the less typical are situations where the identity of the guilty per-
son is known, but his whereabouts are not known, situations where there is only some information about the guilty person them not at all. For each 
investigative situation, the main investigative and other procedural actions are described.
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* Уголовный кодекс Российской Федерации от 13 июня 1996 г. № 63-ФЗ (ред. от 31.07.2020) // СПС «КонсультантПлюс».
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